
4 февраля, в Славутиче начал свою работу VI молодежный экономи
ческий форум " Молодежь + бизнес = экономическое благосостояние 
города". В работе форума принимают участие старшеклассники, ли
цеисты, студенты. В программу трех дней входят пленарные заседа
ния, мастер-классы, круглый стол, экскурсии на предприятия города и 
встреча с молодежным центром в Любече. Работу форума открыли 
председатель молодежного совета Лида Антонова и завотделом гори
сполкома по делам семьи и молодежи Татьяна Бойко. С приветствен
ным словом и докладом "Через финансово-экономический кризис к 
стремительному экономическому развитию Украины" выступил мэр 
Славутича Владимир Удовиченко. Определив экономический кризис 
как явление повторяющееся (за период с начала прошлого столетия их 
прошло уже более 20), он отметил, что их встречать надо с активной 
жизненной позицией. Развитие общества и каждого гражданина со
стоит из падений и подъемов. Чтобы быть успешным в жизни и бизне
се человеку необходимо всего лишь на один раз больше встать, чем 
упасть —  это и есть формула успеха!

Подробно о работе форума читайте в следующем номере.


